

Boo de Piélagos, viernes 3 de abril de 2020.

Hola amigos, espero que llevéis bien la cuarentena, yo no la llevo tan mal como esperaba.

Os voy a contar lo que hago cada día:

Hago un poco de gimnasia, juego al Fortnite, hago los deberes y estudio. También juego a las palas con mis padres en el jardín, es parecido al tenis, pero normalmente se juega en la playa y no es de hacer puntos. Lo que se trata es de dar a la pelota las más veces posibles sin que se te caiga al suelo, pasándosela de un jugador a otro.

Todos los días hago macedonia para el postre de la comida, hago tortitas, he hecho también helado de oreo, y el fin de semana prepararé un aperitivo de tosta de mayonesa y bonito.

He hecho también, con ayuda de mis padres, pizza casera. Hemos hecho la masa y todo en casa...nos salió bastante rica. Seguro que de mayor monto una pizzería.

Estoy contento porque mis abuelos se vinieron con nosotros a casa a pasar la cuarentena, porque son muy mayores, pero a la vez graciosos. Mi abuelo tiene 86 años y tenemos que cuidarle mucho. La abuela tiene 81. Mi otra abuela está sola en su piso, en Torrelavega, pero es más joven, y se cuida mucho. Hago videollamadas con ella casi todos los días. Eso la anima mucho.

Me gustaría que hubiese clases online, las fichas me resultan un poco aburridas...

Bueno amigos, espero que estéis bien, y mucho ánimo.

Un saludo: Moisés

11 de Abril del 2020

Soy Pablo G. Espero que os vaya bien la cuarentena. Yo la estoy pasando en casa de mis abuelos.

Por las mañanas estudio de 10 a 13, por las tardes cojo la tablet un rato y, seguido, juego con mi padre y abuelo al ping pong o al fútbol.

Los fines de semana, me levanto más tarde y después de una hora más o menos hago ejercicio cincuenta minutos con mi padre.

Desgraciadamente mi madre ha cogido el virus y me tuve que quedar en casa de mis abuelos con mi padre; pero la buena noticia es que ha nacido mi hermana.

Tengo ganas de veros y espero que os vaya bien.

Pablo G.

3/Marzo/2020

Hola soy Sara y os escribo para contaros como me va la cuarentena.

Por las mañanas hago la tarea y los ejercicios del blog. Eso me entretiene mucho hasta la hora de comer, también hago ejercicios de mis extraescolares como inglés, en mi academia nos han puesto ejercicios para no perder el ritmo, también practico piano.

Por las tardes la mayoría de las veces jugamos a juegos de mesa o hacemos deporte ¡Nos lo pasamos genial! Y sin dejar mi lectura nocturna que me relaja y me gusta mucho.

Los fines de semana les dedicamos a ver películas y jugar y jugar todo lo que podamos aunque también tenemos que ponernos cuando los viernes no nos da tiempo o le perdemos.

Cuando mi madre va a trabajar (es enfermera de los pacientes con COVID-19) mi padre se queda en casa teletrabajando, entonces mi hermano y yo colaboramos más en las tareas domésticas.

La verdad es que esta cuarentena me está resultando divertida no tengo tiempo de aburrirme a veces siento que me faltan horas en el día para hacer

todo lo que a mí me gustaría. Como todos a las 8 salgo a aplaudir ese momento del día es cuando podemos vernos entre nosotros y charlar en la distancia, últimamente uso mucho Skype para hablar con mis amigas (Incluyendo las vecinas) viéndonos me da la sensación de que no estamos tan lejos.

Aunque estoy bien no puedo evitar querer volver al cole, abrazar a mis abuelos, correr por la calle, que mi madre no lleve mascarilla y esté aislada... y que todo esto pase ya.

Por Sara .V

Hola a todos:

¿Qué tal? Yo estoy bastante bien, aunque un poco agobiada. A veces me cuesta empezar los deberes, pero por lo menos estoy en cuarentena con mi familia, y eso se agradece porque paso más tiempo con ellos.

De vez en cuando llamo a mis amigas por videollamada, Skype... etc. También juego con mis padres y mi hermano a la pelota, al Catan junior, al Monopoli, al laberinto... ¡y también juego con mi hámster o le pongo en una pelota de plástico!

Además vemos películas, hacemos el tabata de José, practico guitarra, realizamos muchos retos que nos envían nuestros familiares y amigos (y no se nos olvida aplaudir).

Espero que todos vosotros estéis bien y vuestras familias también. Y ánimo que ya queda menos y juntos podremos.

Andrea Martin Sampedro 5ºB

Muchos besos para todos.

¿QUÉ TAL LA CUARENTENA?

Hola, soy Marcos. Os quería preguntar: ¿Qué tal os va la cuarentena? A mi me va un poco mal, es muy aburrido estar todo el rato en casa. Sinceramente tengo ganas de que volvamos al cole. Yo fui uno de los que celebró el cierre del colegio, y ahora me arrepiento. Lo bueno de esto, es que estamos pasando más tiempo con los nuestros, podemos divertirnos jugando con ellos, charlando etc.

Uno de mis entretenimientos es la Play, pero eso no arregla completamente el aburrimiento. Estoy seguro que pronto vamos a poder jugar en las calles, dar paseos y muchas cosas más.

¡Ánimo y fuerza! ¡Esto lo afrontaremos juntos!

Un saludo,

Marcos Corrales Fernández

¡Hola clase!

¿Qué tal estáis?. Espero que bien.

Mi familia está bien y me gustaría que la vuestra también.

Yo la cuarentena la estoy pasando encerrado en mi casa con mi abuelo ya que mis padres trabajan los dos.

Por las mañanas hago deberes, luego comemos, leo 30 minutos y por la tarde juego a la PlayStation4 con mis compañeros de clase o con mis amigos.

Los fines de semana ayudo a mi padre a segar, a limpiar los canalones ,etc.

Lo mejor que me ha pasado en la cuarentena es que he enseñado a mi padre a jugar al Fortnite. Estuvimos jugando Jaime, mi padre y yo.

Me gustaría que todo esto pasase y volver a la vida normal: volver al cole con mis amigos , a las clases de judo , a la academia de inglés ,al parque y sobre todo ver a mis tías , a mis primos y primas ,a mis abuelos y poder salir a comer por ahí.

Me despido. Muchos besos.

Alex

Hola, amigos:

¿Que tal estáis? Yo estoy muy bien. Me lo paso bien en la cuarentena, hago muchas cosas con mi familia y me divierto mucho. Hablo con mis amigos por teléfono y también juego online con otros amigos de otros sitios. Hago mucho ejercicio con mi hermano y mi padre y también juego a mucho juegos de mesa. Hago muchas cosas, pero lo que más me gusta es hacer maquetas con mi padre y mi hermano y también el ejercicio con mi madre.

Está bien porque estoy aprendiendo muchas cosas, como por ejemplo, a programar y a crear pelis y vídeos y con mi madre. También he aprendido como hacer tarta de manzana y a hacer un pan riquísimo. Espero que vosotros también os lo estéis pasando bien. Os aseguro que yo sí y ¡seguiré así!.

Hay una cosa que me gusta mucho y es que me puedo levantar a la hora que quiera. Y aunque me gusta mucho esto de la cuarentena, tengo ganas de ir al cole y jugar con mis compañeros.

Un saludo,

Daniel Cibrián

La cuarentena

Buenos días, estos días de cuarentena estoy en casa de mis abuelos, puesto que mi madre trabaja.

Esto de estar encerrado en casa me va bien porque tengo jardín y todos los días juego un poco al fútbol y al baloncesto , así el día se pasa más rápido .

Todos los días me levanto a las 9:30, desayuno, y veo a las 11:00 (en canal TV) una asignatura. Después de ver esa asignatura me pongo hacer los deberes que nos mandó María José .

La verdad, es que la mañana la tengo bastante ocupada. Después como , corrijo los deberes , veo un poco la tele , salgo otro poco a jugar al fútbol en el jardín hasta la hora de merendar .

El otro día hable con mis compañeros por videollamada. La verdad es que tenía ganas de verles .

ESPERO QUE OS HAYA GUSTADO MIS DÍAS DE CUARENTENA

SALUDOS Y HASTA QUE PODAMOS VOLVER A VERNOS: FIRMADO JAVIER.

Hola a todos: soy Naira. Espero que estéis todos bien.

Os escribo para ver como vais en la cuarentena, yo la verdad estoy bastante aburrida y tengo muchas ganas de veros a todos. Aunque también juego a juegos de mesa, veo películas y hago videollamadas con muchos de vosotros, y eso también me entretiene un rato.

Bueno, pues para eso os escribía, para ver como vais.

Y si os entretienen otras cosas, ¡decidídmelas!

Un saludo a todos Naira.

¡Hola compañeros! Soy Pablo Bolado.

¿Qué tal vais con la cuarentena ? Yo bien y espero que vosotros también lo llevéis genial.

Todos los días por las mañanas me levanto sobre las 10 o 10:30, desayuno unas tostadas con Tachocao, me lavo los dientes y a continuación me pongo a hacer los deberes.

Tardo sobre 1 hora y 45 minutos. Después me pongo a escuchar música en la tablet, que por cierto, estoy aprendiendo un montón de canciones.

A continuación, me pongo a jugar a la consola y, cuando llega mi padre de trabajar, comemos y luego descansamos viendo una película .

Después de verla, meriendo y juego a la consola hasta que aplaudimos a los sanitarios, transportistas, a las cajeras del supermercado y por supuesto, a nosotros que nos quedamos en casa.

Y esa es mi rutina durante toda la semana , excepto el fin de semana que es la revolución. Me levanto súper tarde sobre las 10:30 o las 11:30, desayuno y me pongo a jugar a la consola. Si hace buen tiempo, estoy por la mañana en la terraza jugando con el vecino. Más tarde como con mis padres y a continuación vemos una película como el resto de la semana. Por último juego al Fortnite (un videojuego) toda la tarde hasta que aplaudimos como siempre, ¡¡claro!! Luego a cenar y a dormir como troncos.

Un saludo muy fuerte y hasta pronto!!!!

Mortera, 3 de abril del 2020.

Hola compis:

¿Qué tal lleváis la cuarentena? Yo bastante bien.

Cada mañana me despierto a las 7:30, me ducho, desayuno y me pongo a estudiar.

En mi tiempo libre ayudo a mi padre a cortar en césped, juego con mi perrita en el jardín, toco el piano, ayudo a mi madre a cocinar y a limpiar...

Estos días estoy aprovechando para hacer cosas nuevas por ejemplo pintar con acuarelas, aprender más del trabajo de mi madre y doy clases de entrenamientos a mis primos y a mis tíos.

P.D: ¡Ánimo a todos! Que dentro de poco volveremos a estar juntos.

Greta Wallmann

MI CUARENTENA

Hola compañeros:

El día que empezó la cuarentena no estaba tan preocupada. Salí con mi amiga Paula a dar una vuelta con las bicicletas. Al día siguiente estuve con otra amiga llamada Julia y después de que mi madre me viniera a recoger, me encontraba mal . Me dolía la garganta y tosía mucho, mi madre me dio una cuenco de sopa para que se me pasara. Al día siguiente estaba afónica, me dolía la cabeza y cuando tragaba saliva también me dolía, así que me quedé en mi cuarto todo el día. Tengo un ordenador y no me aburrí tanto. Desde ese día no he vuelto a salir.

Como mi padre ya no trabaja me ha puesto una rutina: 8:30 me despierta, 9:00-9:30 ejercicio, 9:30 -10:00 ducha, 10:00 -11:00 desayuno y ordenar mi cuarto, 11:00-12:00 veo en la tele "aprende en casa" de 10 a 12 años, 12:00-14:00 estudio. Por la tarde, hacemos lectura y dictados, de 16:30 a 17:30.

Hasta el día de hoy, mi padre está cocinando súper rico y aprendiendo nuevas recetas. Como ahora hace tan buen tiempo comemos en la terraza. Mi padre compra productos por internet y como me dijo que he trabajado bien, me ha comprado dos camisetas.

Lo que me da pena es mi perro Ozzy, como no le podemos sacar a pasear, se pasa el día tomando el sol en la terraza y durmiendo. Mis amigas y yo nos hacemos videollamadas para vernos y hablar. Os echo mucho de menos a todos. Un beso.

Estela

